
遠藤　幸子  議員

墓地調査の結果は？

２年以内に結論を出す町長

【
遠
藤
】
大
山
の
自
然
の

な
か
で
、
大
山
町
の
よ
い

と
こ
ろ
を
感
じ
な
が
ら
、

老
若
男
女
、
た
く
さ
ん
の

人
が
集
え
る
場
、
ス
ポ
ー

ツ
を
通
し
て
の
出
逢
い
を

婚
活
に
つ
な
げ
ら
れ
な
い

か
。

【
教
育
委
員
長
】
活
力
あ

る
に
ぎ
や
か
な
ま
ち
づ
く

り
の
た
め
に
も
、
若
い
世

代
に
い
ろ
い
ろ
な
出
逢
い
が

あ
っ
て
、
本
町
で
結
婚
や

子
育
て
を
し
た
い
と
思
え

る
町
に
な
る
よ
う
、
教
育

委
員
会
も
考
え
て
い
る
。

　

本
町
は
ス
ポ
ー
ツ
が
盛

ん
で
、
各
施
設
で
ス
ポ
ー

ツ
を
楽
し
ん
で
い
る
た
く

さ
ん
の
人
が
い
る
。
社
会

教
育
と
し
て
、総
合
ス
ポ
ー

ツ
に
対
し
て
も
、
そ
の
よ

ス
ポ
ー
ツ
で
婚
活
は
？

教育
委員長

取
り
組
む
価
値
は
あ
る

交流を深める男女

【
遠
藤
】
町
営
墓
地
調
査

の
結
果
は
ど
う
で
あ
っ
た

か
。ま
た
、今
後
の
計
画
は
。

【
町
長
】
風
光
明
媚
な
立

地
に
あ
り
、
全
町
か
ら
利

用
で
き
る
大
規
模
な
も
の

と
各
地
区
で
利
用
で
き
る

小
規
模
の
も
の
を
調
査
し

た
。
そ
の
結
果
、
最
適
地

が
3
カ
所
、
選
定
可
能
地

が
７
カ
所
あ
る
と
判
断
し

た
。

　

現
在
、
墓
地
の
需
要
も

あ
る
が
、
少
子
高
齢
化
に

よ
る
墓
地
の
荒
廃
な
ど
の

問
題
も
あ
る
。
ま
た
、
分

譲
方
法
・
維
持
管
理
な
ど

墓
地
を
つ
く
る
う
え
で
重

要
な
課
題
も
あ
る
。

　

２
年
以
内
に
、
墓
地
を

つ
く
る
か
ど
う
か
も
含
め
、

結
論
を
出
す
。

整備が待たれる墓地

う
な
場
を
つ
く
る
働
き
か

け
も
し
て
い
る
。

　

婚
活
は
、
町
を
挙
げ
て
、

知
恵
や
ア
イ
デ
ィ
ア
を
出

し
て
取
り
組
む
価
値
の
あ

る
事
業
で
あ
る
。
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